www.pharmaforum-sw.de

AbbVie Deutschland GmbH & Co. KG



Mainzer Strasse 81
65189 Wiesbaden
+49-611-1720-0
+49-611-1720-1244
info.de@abbvie.com
www.abbvie.com und www.abbvie.de

AbbVie ist ein globales BioPharma-Unternehmen, das auf die Erforschung und Entwicklung innovativer Arzneimittel für einige der schwersten Krankheiten der Welt spezialisiert ist. Ziel des Unternehmens ist es, die Gesundheit und Lebensqualität von Patienten nachhaltig zu verbessern – durch innovative Spezialmedikamente, zielgerichtete Forschung und wegweisende Initiativen zur Verbesserung der Patientenversorgung.

AbbVie ist ein neues Unternehmen mit einer langen Tradition, das die Dynamik und Fokussierung eines Biotech-Unternehmens mit der Expertise und der Organisation eines erfahrenen und führenden Pharmaunternehmens vereint.

Aktuell beschäftigt AbbVie weltweit etwa 25.000 Mitarbeiter und vertreibt seine Medikamente in über 170 Ländern.

In Deutschland ist AbbVie an seinem Hauptsitz in Wiesbaden und seinem Forschungs- und Produktionsstandort in Ludwigshafen vertreten. Insgesamt beschäftigt AbbVie Deutschland rund 2.400 Mitarbeiter.

AbbVie bietet Ärzten und Patienten in Deutschland Spezialmedikamente und Biologika auf folgenden Therapiegebieten an: rheumatische Erkrankungen, Schuppenflechte, chronisch-entzündliche Darmerkrankungen, HIV/Aids, RSV-Infektion bei Frühgeborenen, Morbus Parkinson, chronische Nierenerkrankungen und Anästhesie.

Der Fokus der Forschung liegt in Bereichen mit hohem medizinischen Bedarf wie Hepatitis C, Erkrankungen des zentralen Nervensystems, Krebs, chronische Nierenerkrankungen und Erkrankungen des Immunsystems. Hier verfügt das Unternehmen über eine vielversprechende Pipeline mit über 20 Wirkstoffen oder neuen Indikationen in Phase II und Phase III

Bei AbbVie steht der Patient im Mittelpunkt. Daher bietet das Unternehmen in Deutschland eine Reihe von Initiativen und Programmen an, um Patienten beim Umgang mit ihrer Krankheit zu unterstützen, Behandlungsergebnisse durch eine rechtzeitige Diagnose und Therapie zu verbessern und die Aufmerksamkeit und das Verständnis für ihre Erkrankungen in der Öffentlichkeit zu steigern.

AbbVie ist am 1. Januar 2013 aus der Aufteilung von Abbott entstanden und bündelt das ehemalige, forschungsbasierte Spezialpharmageschäft von Abbott.



